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 11月 5日（土）長岡中央図書館 2階講堂にて「サポステで始めよう！不登校・中退からの就活」と題してセミナ

ーを開催しました。就労に悩む若者やご家族、学校、企業、関係機関の方々など、多くの皆様からご参加をいただき

ました。 

前半は、動画による長岡サポステ紹介と利用者へのイン

タビューを行いました。 

 視聴後、「サポステの紹介動画が分かりやすく、サポステ

の支援内容が具体的に理解できた」「就労に結びつかない

生徒にぜひ見せたい（学校関係者）」等の声をいただきまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

長岡地域若者サポートステーション 〒940-0033 長岡市今朝白 1丁目 10番 12号  ２階 

TEL：０２５８－８６－７７３０   FAX：０２５８－８６－７７３１ 

 

平成 28年度 長岡サポステ 

セミナーを開催しました！ 

セミナーで紹介した動画は、長岡サポステホーム 

ページにてご覧いただけます。 

 

ディスカッション参加者 

ファシリテーター：(株)ＦＡＲＭ８ 代表取締役 樺沢 敦氏 

パネリスト：長岡公共職業安定所 統括職業指導官 梅田昌己氏 

三喜商事(株) 代表取締役 稲垣 勝氏 

長岡英智高等学校 教務部長 今井基也氏 

長岡サポステ卒業生 2名 

後半は、ハローワーク・企業・高校の担当者とサポステ卒業

生によるディスカッションが行われました。 

 ジョブトレーニングについての企業側の考え、ハローワーク

での若者就労支援の実際、教育現場でのキャリア教育の取り

組み等について具体的な話を伺いました。また、卒業生の二

人は「ジョブトレーニングが非常に役立った」「ブランクが長い

と次へ踏み出すのは難しかった」等と、体験に基づいた思い

を率直に話してくれました。ディスカッションを通して、ブランク

があっても就労への道は開けること、社会全体で若者の就労

を支えていく必要があることを確認することができました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 セミナーに際して、ジョブトレーニング等でお世話になっている協力企業の皆様やセミナー参加の皆様から、若者

へのメッセージをいただきました。あたたかく力強い応援に励まされます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一歩を踏み出そうとしている若者へ 

心からの応援メッセージ 

越後製菓(株)  

片貝工場長 小林康弘 様 

(株)杉乃栄 

代表取締役 下村一也 様 

サークル K 長岡弓町店 

オーナー 石田健一 様 

えふ(株) 

代表取締役 佐藤一義 様 

㈱アークベル 長岡セレモニー 

マネージャー 渡辺一貴 様 

様 

(株)アイエスセンター 

代表取締役 丸山孝夫 様 

(有)大林印刷 

取締役 山田伸一 様 

企業の皆様より 

 

企業の皆様 

http://www.irasutoya.com/2012/12/blog-post_7091.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 2 部のディスカッションで、サポステ卒業生の一人が「ずっと家にいたので就職するのが怖かった」と正直に語

ってくれました。そんな彼は、ジョブトレーニングで自信をつけ、若者の就労に理解ある企業に就職して、今、立派に

働き続けています。中退や不登校で家から出られない時期があっても、仕事を辞めた後にブランクがあっても、人

は変わることができます。変わりたいと願う若者を応援してくれる人がいます。就労に不安を感じている多くの若者

に、この応援メッセージが届くことを願っています。 

相手を信頼して話すこと

が大事です。 

急がず一歩ずつ進んでく

ださい。 

未来は自分の想像を超え

る！ 

七転び八起き。 

何度でも向かっていって 

ください。 

明けない夜はない。 

努力はいつかいろんな形

で報われる。 

あなたならできる！ 

十人十色。自信をもって。

自分を信じて。 

前に出たら 

下がらないで！ 

前だけ向いて頑張って！ 

チャレンジ、まず一歩。 

あなたの歩幅で。 

自信をもって一歩を踏み

出してほしいです。 

とにかく誰かに相談して

ほしい。 

きっと何か変わるはず。 

自分にできることを一つ

ずつやってみることで 

新たな発見や日々の充実

があります。 

一人ではないよ。 

一緒に考えよう！ 

悩む事は大切です。 

まわり道をしても大丈

夫。悩みながら働いてい

る人はたくさんいます。 

あきらめなければ道は必

ず開けます。人の力を素

直に借りることも大切。 

就労することは 

幸せにつながることだと

思います。 

セミナー参加の皆様より 

人それぞれ光るものを持

っています。それが生か

せる場所がきっとある。 

http://4.bp.blogspot.com/-GY783_04Xsk/VpjBpgEivII/AAAAAAAA25s/G8MR3MGOLkE/s1600/bg_natural_sky.jpg
http://2.bp.blogspot.com/-RLKiVQ75Cro/VaMNk_d0J4I/AAAAAAAAvZo/9ViirjcDKn8/s800/man_53.png
http://3.bp.blogspot.com/-bKubODC9Ldk/VaMN3f9OrZI/AAAAAAAAvfI/bcaLTO2rXl0/s800/woman_72.png
http://www.irasutoya.com/2014/04/blog-post_1548.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      平成 28年 11月現在 

月別相談件数(電話・メールを含む） 
      

 
４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 合計 

相談 204 206 217 191 150 173 177 1318 

定着ステップアップ 14 19 17 24 25 37 37 173 

           新規登録および就職者人数 
    

 
４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 合計 

利用者数 105 113 109 110 103 111 113 764 

新規登録者数 26 22 14 16 7 17 6 108 

就職者数 5 10 5 8 6 8 8 50 

           セミナー等プログラム延参加人数 
    

 
４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 合計 

合計人数 178 187 214 217 218 220 212 1446 

実施回数 34 36 42 36 40 38 37 263 

 

サポステセミナー 参加者の声 
【若者から】 

○ サポステがどんな場所か分かってよかったです。自分もブランクはとても気にしています。 

○ 自分と同じような思いをもっていた人が仕事に就いた例を聞けて、将来に向けて少し何かを得られた気がし

ました。 

○ 企業やハローワーク、卒業した人の考えや体験を聞けてよかったです。 

○ 卒業生の方が頑張っていて励みになりました。利用者と卒業生の交流会が定期的にあると嬉しいです。 

【ご家族の方から】 

○ 若者の受け入れ側、学校の先生や企業の方の顔が見られて生の声が聞けたのはよかったです。 

○ 人は人とのつながりの中で生きていくんだと感じました。 

○ サポステの担当者の話も聞きたかったです。ジョブトレはよいシステムだと思いました。 

○ ブランクからの一歩が出ない人への対応の難しさを実感しました。 

〇 退学後は本人家族ともに孤独になってしまうため、サポステのような支援団体を通して社会との切れ目の

ないつながりが必要だと思います。 

【若者支援機関、関連機関の方から】 

○ サポステ卒業生が「悩みを聞いてくれる機関がもっとあればいい」と言っていましたが、その方の悩みに寄

り添える支援機関があればよいと思いました。 

○ ディスカッションで、それぞれの立場での話や卒業生の方からブランクに対する気持ちを聞けてよかったで

す。社会とつながることは大事なこと。本当にそう思います。 

○ 企業の方からの応援メッセージ、ありがたいですね。ジーンときました。 

 

 

 


